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緊急質問状の回答

　この度の地域懇談会にご参加いただき感謝申し上げます。

　さて、ご質問の１についてですが、司会者が審議会で十分議論されていないことを

主張し、意見誘導とも受け取れる発言をしたことは、少し行き過ぎの感があることは

否めません。ご意見を受け、２回目の鶴川地区地域懇談会では、審議会で決めていな

い内容については差し控えるよう委員間で申し合わせをして会議に臨みました。この

ことは今後も同様に配慮してまいります。

　２の懇談会のあり方につきましては、ご指摘のとおり審議会委員が直接市民の皆様

のご意見を問くことが重要なことであり、質問への対応もできるだけ委員がお答えす

るようにしてまいります。

　今後も当審議会の活動にご理解を賜りますようお願い申し上げます。
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